

Medieninformation

Sächsisches Staatsministerium des Innern

Ihr Ansprechpartner
Martin Strunden

Durchwahl
Telefon +49 351 564 30400
Telefax +49 351 564 30409

presse@smi.sachsen.de*

16.12.2008

Neue Fahrzeugflotte

320 neue Dienstkraftfahrzeuge für die sächsische Polizei

Ministerpräsident Stanislaw Tillich übergibt heute auf dem Theaterplatz in Dresden der sächsischen Polizei rund die Hälfte von insgesamt 320 Dienstkraftfahrzeugen in teilweise neuer silbermetallic/blauer Farbgebung. Die Auslieferung der restlichen Fahrzeuge erfolgt in den kommenden Tagen und Wochen.

Der Freistaat Sachsen investiert damit über 12 Mio. € für die Modernisierung der Fahrzeugflotte der Polizei. So wurden leistungsstarke VW Passat für die Nutzung in den Autobahnpolizeirevieren beschafft. Funkstreifenwagen des Typs VW Golf werden im Streifendienst in den Polizeirevieren und Polizeiposten eingesetzt. Opel Corsa in neutraler Lackierung sollen die Arbeitsbedingungen der Kriminalistinnen und Kriminalisten verbessern. 24 BMW Motorräder stehen für Eskorte- und Einsatzfahrten der Kradstaffeln in Dresden und Leipzig zur Verfügung. Darüber hinaus wurden Mehrzwecktransporter der Marke Mercedes-Benz Vito als modernes Einsatzmittel, als Gruppenfahrzeug in geschlossenen Einsätzen, als mobiler Schreibplatz bei der Unfallaufnahme und im Revierdienst, sowie für die Kriminaltechniker eingekauft.

Ministerpräsident Stanislaw Tillich: „Das Thema Sicherheit steht für die Staatsregierung ganz oben auf der politischen Agenda. Der Garant für die Sicherheit im Freistaat Sachsen sind die Polizistinnen und Polizisten, aber auch moderne Technik ist im Einsatz entscheidend. Der Freistaat hat mit den neuen Autos daher kräftig investiert: in mehr Sicherheit für Sachsen und bessere und modernere Arbeitsbedingungen für die sächsische Polizei.“

Innenminister Albrecht Buttolo: „Polizeifahrzeuge sind ein wichtiger Arbeitsplatz für unsere Polizeibeamtinnen und -beamten. Mit modernen Führungs- und Einsatzmitteln wird eine gute technische Basis geboten, um die vielschichtigen Aufgaben der Polizei des Freistaates Sachsen zu erfüllen.“

Hausanschrift:
**Sächsisches Staatsministerium
des Innern**
Wilhelm-Buck-Straße 2
01097 Dresden

www.smi.sachsen.de

Zu erreichen mit den
Straßenbahnlinien 3,6,7,8,9, 11
und 13. Haltestelle Carolaplatz.

* Kein Zugang für verschlüsselte
elektronische Dokumente. Zugang
für qualifiziert elektronisch signierte
Dokumente nur unter den auf
www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html
vermerkten Voraussetzungen.

Die neuen Dienstfahrzeuge entsprechen den harten Anforderungen, die der polizeiliche Alltag in den unterschiedlichen Einsatzbereichen an Fahrzeuge stellt.“

Für die sächsische Bevölkerung wird sich das Erscheinungsbild der Polizei ab dem kommenden Jahr deutlich verändern. Die Beamtinnen und Beamten erhalten ab Herbst 2009 blaue Uniformen. Vorreiter dieser neuen Farbgebung sind die ab heute im Dienst befindlichen Dienstfahrzeuge in silbermetallic/blau. Damit rückt die Polizei des Freistaates Sachsen näher an das Erscheinungsbild anderer europäischer Polizeien.

Die Fahrzeuge sind mit modernen, durchzugsstarken Dieselmotoren ausgestattet und erfüllen dabei die hohen Anforderungen an Umweltverträglichkeit und Sparsamkeit. Mit vielfältigen technischen Innovationen wie Automatik- oder Direktschaltgetriebe, Allradantrieb, Tagfahrlicht, Front- und Seitenairbags ermöglichen sie mit all ihren weiteren technischen Parametern eine qualitativ hochwertige Aufgabenerfüllung im polizeilichen Dienst.